

Ausbildung erfolgreich abgeschlossen Volksbank übernimmt Absolventen

Kaiserslautern. Am 20. Januar 2022 legten die Volksbank-Auszubildenden Jan Matheis und Niklas Tran erfolgreich ihre abschließende mündliche Prüfung vor der Industrie- und Handelskammer ab. Mit der Unterzeichnung ihrer Arbeitsverträge endet für die frisch gebackenen Banker zum einen ihre zweieinhalbjährige „Lehrzeit“, zum anderen starten sie erwartungsfroh in einen neuen beruflichen Lebensabschnitt.

Beide Banker werden von der Volksbank Kaiserslautern übernommen und kommen künftig als Kundenberater (Regionalmarkt Waldfishbach) bzw. im Ressort Marktfolge (Bereich Produktionsbank) zum Einsatz. Niklas Tran freut sich auf den Einsatz in der Produktionsbank, denkt aber auch gerne an seine Azubizeit zurück: *„Ich fand die Ausbildung über die letzten Jahre hinweg sehr spannend und lehrreich, da die Aufgabenbereiche sehr vielfältig waren. Vor allem die Kollegen waren immer sehr freundlich und hilfsbereit zu mir.“*

Auch Jan Matheis lässt die vergangenen zweieinhalb Jahre gerne Revue passieren: *„Während meiner Ausbildung bin ich persönlich gereift, habe viele nette Menschen kennengelernt und ein solides Fundament für meinen weiteren Werdegang legen dürfen. Ich bin sehr dankbar für diese Zeit und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit in einem tollen Team.“*

Auch in diesem Jahr fand die Feierstunde lediglich im kleinen Rahmen statt, gemeinsam mit Vorstand und Personalmanagement unter Wahrung aller Hygieneaspekte.

Bildtext: v.l.n.r. – Peter Kullmann (Vorstand), Jan Matheis, Leandra Lintgen (Ausbilderin, Personalmanagement). Es fehlt: Niklas Tran

Volksbank Kaiserslautern eG
Kanalstraße 4
67655 Kaiserslautern

Ihr Ansprechpartner:
Michael Holstein
Marketing / Öffentlichkeitsarbeit

Telefon +49 631 3610-108
Telefax +49 631 3610-59108
michael.holstein@vobakl.de
www.vobakl.de

